

★カメラレポート★

1/12 中村元樹さんの講演 (久礼田小学校)

日本サッカー協会「夢先生」として活躍されている中村さんが久礼田小学校を訪れ、「諦めない心とチャレンジする心」と題して講演をしました。講演後は、「サッカーやスポーツは楽しむためにやるもの」と話し、休み時間にいろいろな学年の児童たちと一緒にサッカーをしました。参加した児童はとても楽しんでいました。



1/13 “社会を明るくする運動” 作文コンテスト最優秀賞受賞 (国府小学校)

第72回“社会を明るくする運動”作文コンテストにおいて、小学校の部応募数629名の中から、国府小学校6年の山本結愛(ゆい)さんが最優秀賞(高知県推進委員会入賞)を受賞しました。山本さんは「見守り隊」と題して、自身の体験や、自分自身を大切に、お互いの違いを認め合い、相手のことを大切にすることなどを作文で表現しました。国府小で行われた伝達式では、高知保護観察所長ら関係者から高知県知事表彰状と記念品が手渡されました。



1/20 第51回南国市子ども会連合会 人形劇キャラバン隊「二番目の大賀」収録・DVDを配布

南国市子ども会連合会では、以前より市内各小学校を巡回して人形劇を披露してきましたが、令和2年度以降は新型コロナウイルスの感染拡大防止のため開催を見送ってきました。

そこで、コロナ禍でも子どもたちに楽しんでもらうため、令和4年度は開催方法を見直し、人形劇を収録したDVDを作成して各小学校へ2月に配布しました。保護者、OB、指導者など多くの方々、昨年11月から会合や練習を重ねて、作品制作に携わりました。会員の皆さんは、子ども会で長く続けている人形劇を、時代に合わせて形を変えながらも続けていきたいと話していました。

■問い合わせ/少年育成センター ☎088-863-4201



1/21 南国市更生保護女性会が一日参観日に参加しました(長岡小学校)

長岡小学校で一日先生として、南国市更生保護女性会の長岡地区会員6名が参加しました。近年は、新型コロナウイルス感染症により開催が中止されていたので3年ぶりの参加となりました。この日は、小学2年生の親子約100名が参加して「ちぎり絵」教室を行いました。子どもたちは、初めてのちぎり絵で何を作ろうか考えながら、いろいろな作品を仕上げていきました。更生保護女性会はこの行事に10年近く参加を続けています。

■問い合わせ/少年育成センター ☎088-863-4201



▲1/10 香長中学校区の合同下校見守り活動(香長中学校)



▲1/4 チャレンジショップ「Atelier nui」オープン(駅前町)



▲1/4 体育始め(市役所～後免町)

消防出初式を行いました 1/8

令和5年1月8日(日)、南国市スポーツパークグラウンド(三和琴平)で、消防関係者の仕事始めの行事である令和5年南国市消防出初式を行いました。消防職員、消防団員、少年消防クラブ、女性防火クラブの皆さんが出席し、総勢約400人の開会式となりました。入場行進時の県立岡豊高等学校吹奏楽部の皆さんの演奏は、会場全体を盛り上げてくれました。式では、消防職員、消防団員による人員服装点検、少年消防クラブ、女性防火クラブの初期消火訓練、新しく配備された消防車両の紹介に市長表彰、餅投げなど、さまざまな催しを行いました。新型コロナウイルスの影響が続く大変な時期ではありますが、今年一年、市民の皆様にとって災害の無い良い一年でありますように。



入場行進



開会式



航空写真



餅投げ



人員服装点検



女性団員

■問い合わせ/消防本部 ☎088-863-3511